

Jorge Luongo nos dejó un recuerdo imborrable



El 26 de enero pasado nos dejó el amigo y compañero, Jorge Luongo.

Todos los integrantes del sector eléctrico hicieron llegar sus condolencias y sus recuerdos.

“Vuela alto Jorge Luongo, ¡gran guerrero por la seguridad eléctrica en Buenos Aires y la Argentina! Agradecida a la vida por haberte conocido... Mi abrazooo a la familia y los amigos de AAIERIC”. (Sandra Meyer)

“Muchas veces la vida nos da una cachetada sin motivos aparentes, pero flor de cachetada... Hoy, en horas de la madrugada, el alma de Jorge Luongo terminó de elevarse al cielo... Ahora hay otra estrella en el firmamento para contemplar. Y pedirle que nos guíe. Hasta siempre, amigo. Hasta siempre, maestro de electricidad, recordaré siempre la frase con las que terminaban tus e-mails en los distintos foros eléctricos: ‘Espero haber aportado... Un beso a las personas de buena onda...Que haya laburo para todos...! Seguramente será así’. (Javier Alberto Báez)

Lo aquí publicado es una pequeña muestra de los tantos mensajes que reflejaban el aprecio que le tenían los colegas instaladores y toda la comunidad de la seguridad eléctrica. Sin dudas que Jorge Luongo dejará un recuerdo imborrable en todos nosotros. ■

